
「市長と未来を語らんまい会」

滑川西地区の主な提言等と回答 と　き：平成２２年５月１１日（火）　１９：００～２１：００

ところ：西地区公民館（５７人参加）

提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

コミュニティバスのルート
コミュニティバスは実証実験中であり、田中町は地鉄との競合
ということで巡回していないが、将来的に田中町にも巡回をし
てほしい。

今後検討していきたい。

沖田川の早期整備

沖田川の整備促進に対する上田市長の意気込みを聞かせて
欲しい。
沖田川の放水路が完了するまでの数年間の河川の維持管理
に配慮をお願いしたい。去年は沖田川の本川の浚渫をしても
らった。今年は沖田川の派川（海老よしの裏を通ってまた合流
している川）について、土砂が堆積しているので浚渫してもらえ
ないか？中川放水路への水門の管理や田中川からの水門の
管理等を引き続きお願いしたい。

沖田川については、災害対策であるので最優先すべきと考え
ており、県に要望を行ったが、政権が代わり交付金制度がかな
り不透明になってきている。補助金の総枠も減らされてきてい
る状況である。
今年度は、下水道幹線の敷設替工事を完了するとともに、１５
ｍ位を施工したいとの意向である。
地元町内会の代表と要望してみることも検討していかなければ
ならないと考えている。

子宮頸がんへの補助制度
子宮頸がんの対策であるワクチン接種に対して補助制度を実
施している自治体もでてきたが、検討しているか？

国の施策で節目検診がスタートしたところであり、現在のところ
検診を重視していきたい。

西コミのピンク電話
事務室の前にピンク電話があるが、公衆電話も別にあるので
撤去して欲しい。

早急に協議させていただきたい。

市議会議員の定数等

市議会議員の定数を検討すべきでは？
市議会議員選挙と市長選挙を１１月にすれば、投票率、経費を
考えても、また、新市長の政策を新年度予算に反映するため
にもいいのでは？

定数を減らして常任委員会を一つにし、日数を十分とって全て
の事業について検討してもらったらどうかという考え方もあり、
議会に提案してはどうかと考えている。
ご意見については参考にさせていただきたい。



提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

海洋高校校舎等利用
海洋高校の跡地利用について、市としてどう考えているのか？
県から市へ払下げ等の打診があったと聞くが。

校舎、体育館、グラウンドがあるが、まだ、正式な書類は届い
ていないが、体育館とグラウンドは滑川高校が使うのではと推
測している。
校舎は昭和46年３月に建設され、その後増築もされているが、
市の方へ活用方法の打診が口頭であった。
検討委員会を設置して検討してきたが、児童生徒の体験型合
宿施設や海洋スポーツレクリエーション施設などの提案がされ
たが、校舎は耐震工事が必要であり、経費面が心配である。
西地区の各町内会へも跡地利用について提案をお願いしてい
るところである。

海洋高校校舎等利用

・漁業関係の訓練所として、千葉県や三重県にあるような漁業
高等学院（１年制）にしては？
・小学校の連合運動会を開催しては？
・スポーツ公園としては？（上市川沿いに河口から線路までを
桜並木にしては？）

　
ご意見については今後参考にさせていただきたい。

植樹した桜に子供の名前をつけ、子供の成長にあわせて桜の
管理もお願いしている事例もあった。
桜の植樹は、今後も進めていきたい。

高月川の整備
昨年度、船が出られるように高月川を浚渫してもらったが、１回
の波でダメになったので、もっと深く浚渫してほしい。

ほたるいか漁に影響が出ない時期に実施できないかと考えて
おり、やり方や予算は検討させて欲しい。

学童保育と公民館活動
田中幼稚園がなくなる訳だから、学童保育を小学校へ移し、公
民館の視聴覚室を開放して欲しい。

子ども課の設置に向けて、地区の要望をお聞きするとともに、
学校とも連携を取りながら検討していきたい。

歩道の問題

歩道と側溝や田との段差が大きく、側溝や田の側に柵がない
ため、危険である。
田中小学校前の歩道が斜めになっており、歩きにくい。
西コミの角の樹木が歩道にはみ出しており、危険だ。

歩道が狭いことは認識しており、早急に現場を確認したい。

公園の新設
西地区には公園がないので、公園を造って欲しい。魚躬の公
園は小さいし、散歩する人位しか気付かない。

ご意見については今後参考にさせていただきたい。

総合計画の策定方法
総合計画の第3次までの自己評価をしていないのでは?
その結果が第4次に反映されるべきでは？

第3次計画の進捗状況についても、今後機会を捉えて公表した
いと考えている。


